

Identification des enfants morts dans la ghouta

RÉSEAU VOLTAIRE | DAMAS (SYRIE) | 6 SEPTEMBRE 2013



Suite à la diffusion des images, distribuées par l'Armée syrienne libre et reprises par les services états-uniens et français, du massacre de la ghouta, des familles alaouites de Lattaquié ont porté plainte pour assassinats.

Certaines des vidéos ont été réalisées et postées sur YouTube avant l'événement qu'elles décrivent [1].

On peut y voir des enfants étouffer d'une intoxication chimique qui ne peut être du gaz sarin (ce gaz provoque de la bave jaune et non pas blanche).

Les enfants ne correspondent pas à un échantillon de population : ils ont presque tous le même âge et ont les cheveux clairs. Ils ne sont pas accompagnés par leur famille en deuil.

Il s'agit en fait d'enfant enlevés par des jihadistes, deux semaines auparavant dans des villages alouites aux environs de Lattaquié, à 200 kms de la ghouta.

Contrairement aux affirmations de l'Armée syrienne libre et des services occidentaux, les seules victimes identifiées du massacre de la ghouta sont donc issues de familles soutenant le gouvernement syrien. Les personnes qui posent dans les vidéos en s'indignant des

« crimes de Bachar el-Assad » sont en réalité leurs assassins.

[1] « À propos des vidéos du massacre du 21 août », *Réseau Voltaire*, 30 août 2013.

Source : « Identification des enfants morts dans la ghouta », *Réseau Voltaire*, 6 septembre 2013, www.voltairenet.org/article180128.html